

Als Gott sah,
dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil, das Atmen
zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um mich
und sprach:
Komm heim.



In tiefer Trauer geben wir Nachricht, dass Herr

Franz Harrauer

Landwirt i. R.

am Freitag, dem 29. Juni 2012, um 8.45 Uhr nach langem,
schwerem Leiden, versehen mit der hl. Krankensalbung, im
83. Lebensjahr von Gott zu sich gerufen wurde.

Der liebe Verstorbene wird am
Mittwoch, dem 4. Juli 2012, um 14.00 Uhr
in der Aufbahnhalle Weinzierl am Walde feierlich
eingesegnet und nach dem hl. Requiem im Familiengrab
zur letzten Ruhe bestattet.

3521 Nöhagen 47, im Juni 2012

In Liebe und Dankbarkeit:

Leopoldine
Gattin

Manfred und Monika, Franz und Erika
Söhne und Schwiegertöchter

Thomas und Doris, Martina und Alexander, Sonja, Petra
Enkel

Alexander und Elias
Urenkel

Hermine
Schwester

im Namen aller Verwandten.

Wir beten für unseren Verstorbenen am Dienstag, dem 3. Juli 2012, um
19.00 Uhr in der Kapelle Nöhagen.